

Liebe Schützenfamilie,

ich hoffe, dass es euch und euren Lieben soweit gut geht. Damit es auch so bleibt, sind bereits bekannte Maßnahmen getroffen worden. Dies betrifft auch einige Veranstaltungen des Schützenvereins in diesem Jahr, unter anderem auch unser geplantes Thronfest am 15. Mai.

Doch auch diese unerfreulichen Umstände machen uns zwar etwas traurig, wecken jedoch die Vorfreude auf das weitere Thronjahr. Ihr könnt euch sicher sein, dass wir zu einem späteren Zeitpunkt ein Thronfest in einem würdigen und festlichem Rahmen feiern werden.

Das Motto „Aufgeschoben ist nicht aufgehoben“ gilt auch für uns, dem Thron 2019 bis 2021 😊.

Der gesamte Thron, ganz besonders das Königspaar, freuen sich bereits riesig, euch alle bald #bleibtgesund und bei bester Stimmung wieder zu sehen.

Bis dahin grüßen euch herzlich

*Fabian Schapfeld*



*Ina Jordan*